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EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID 


 


Dirección General de Relaciones con la 
Asamblea de Madrid 


CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA,JUSTICIA 
E INTERIOR 


 
 


      
 


 


  


EXCMA. SRA. 


 


Adjunto traslado a V.E. CONTESTACIÓN a las PREGUNTAS ESCRITAS formuladas por el 
Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, Sra. González Álvarez, que se relacionan 
a continuación: 


 


- PE     4311/22 R 20506; Iniciativa de origen: PCOC   2587/22 R 20506 
- PE     4312/22 R 20508; Iniciativa de origen: PCOC   2589/22 R 20508 
- PE     4313/22 R 20510; Iniciativa de origen: PCOC   2591/22 R 20510 
- PE     4314/22 R 20511; Iniciativa de origen: PCOC   2592/22 R 20511 
- PE     4315/22 R 20514; Iniciativa de origen: PCOC   2595/22 R 20514 
- PE     4316/22 R 20515; Iniciativa de origen: PCOC   2596/22 R 20515 
- PE     4317/22 R 20516; Iniciativa de origen: PCOC   2597/22 R 20516 
- PE     4318/22 R 20517; Iniciativa de origen: PCOC   2598/22 R 20517 
 
 


Madrid, a la fecha de la firma 
EL DIRECTOR GENERAL 
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4311/22 R 20506  , Iniciativa de Origen: PCOC   2587/22 R 20506 
 
AUTOR/A: Cristina González Álvarez (GPS) , 
 
ASUNTO: Qué criterios utiliza el gobierno regional para desarrollar sus políticas de vivienda 
 
RESPUESTA: 
 


En contestación a la pregunta se informa que, con el fin de dar respuesta a la necesidad de la 
población madrileña de acceder a una vivienda en condiciones adecuadas, el gobierno regional 
desarrolla las siguientes líneas de actuación: 
 


· Facilitar el acceso a la vivienda, tanto en alquiler como en propiedad, incrementando la 
oferta disponible. 
 


· Generar seguridad jurídica en el sector inmobiliario y en el ámbito del alquiler en particular. 
 


· Actuar sobre las edificaciones y las ciudades haciéndolas sostenibles. 
 


· Seguir facilitando el acceso a la vivienda social. 
 
 
 
 
 


Madrid, 3 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4312/22 R 20508  , Iniciativa de Origen: PCOC   2589/22 R 20508 
 
AUTOR/A: Cristina González Álvarez (GPS) , 
 
ASUNTO: Qué tiene previsto hacer el gobierno regional para bajar el precio del alquiler de 
viviendas en la Comunidad de Madrid 
 
RESPUESTA: 
 
En contestación a la pregunta, se informa que la Comunidad de Madrid está desarrollando políticas 
de incremento de la oferta de viviendas en alquiler asequible. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


Madrid, 3 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4313/22 R 20510  , Iniciativa de Origen: PCOC   2591/22 R 20510 
 
AUTOR/A: Cristina González Álvarez (GPS) , 
 
ASUNTO: Por qué la Comunidad de Madrid ha retrasado la puesta en marcha del bono joven de 
alquiler 
 
RESPUESTA: 
 
En contestación a la pregunta se informa que desde la Comunidad de Madrid no se ha retrasado la 
puesta en marcha del bono joven. 
 
Pese a la falta de adecuación del Real Decreto, que obligó a la celebración de diferentes 
conferencias sectoriales y comisiones bilaterales entre el Estado y las Comunidades Autónomas 
para ajustar e interpretar ciertos artículos del mismo (celebrándose la última en el mes de julio de 
2022), y el retraso del ministerio a la hora  de remitir los primeros fondos a la Comunidad de 
Madrid (junio de 2022  y únicamente por la mitad del importe previsto para ese año), con fecha 20 
se septiembre se publicaron en el BOCM las normas reguladoras del procedimiento y la 
autorización del gasto plurianual de 31,8 millones de euros. 
 
La concesión del bono joven de alquiler a los primeros beneficiarios se produjo sin ninguna 
incidencia, dentro del plazo legal para ello. 
 
 
 


Madrid, 3 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4314/22 R 20511  , Iniciativa de Origen: PCOC   2592/22 R 20511 
 
AUTOR/A: Cristina González Álvarez (GPS) , 
 
ASUNTO: Qué solución está dando el gobierno regional para el acceso a la vivienda a las clases 
medias y trabajadoras 
 
RESPUESTA: 
 
En contestación a la pregunta se informa que el gobierno regional facilita el acceso a una vivienda a 
todos los madrileños, incrementando la oferta de viviendas asequibles especialmente en alquiler, 
reforzando la seguridad jurídica y aumentando la oferta de vivienda social. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


Madrid, 3 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4315/22 R 20514  , Iniciativa de Origen: PCOC   2595/22 R 20514 
 
AUTOR/A: Cristina González Álvarez (GPS) , 
 
ASUNTO: Cuál es la situación actual del gobierno regional con Encasa Cibeles, con respecto a la 
venta de las viviendas del antiguo IVIMA 
 
RESPUESTA: 
 
En contestación a la pregunta, se informa que la citada mercantil ha interpuesto recurso 
contencioso-administrativo contra la Resolución 2052/2022, de 10 de mayo, el cual se encuentra 
actualmente sustanciándose ante el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 7 de Madrid. 
 
Por otro lado, con el objeto de poder inscribir la totalidad de los inmuebles retornadas en el Registro 
de la Propiedad a nombre de la Agencia de Vivienda Social, y tal y como han sido requeridas por el 
Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 29 de Madrid, está previsto que en las próximas 
fechas procedan las partes a prestar consentimiento en escritura pública notarial respecto a la 
cancelación de la inscripción de compraventa. 
 
 


 
 
 


Madrid, 3 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4316/22 R 20515  , Iniciativa de Origen: PCOC   2596/22 R 20515 
 
AUTOR/A: Cristina González Álvarez (GPS) , 
 
ASUNTO: Cuántas viviendas del antiguo IVIMA tiene regularizadas la Agencia de Vivienda 
Social actualmente 
 
RESPUESTA: 
 
En contestación a la pregunta, se informa que la Agencia de Vivienda Social tiene actualmente 
regularizadas 1.055 viviendas en alquiler de acuerdo con el artículo 14 de la Ley 9/2015, de 28 de 
diciembre, de Medidas Fiscales y Administrativas. 
 
 
 
 
 
 
 
 


Madrid, 3 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4317/22 R 20516  , Iniciativa de Origen: PCOC   2597/22 R 20516 
 
AUTOR/A: Cristina González Álvarez (GPS) , 
 
ASUNTO: Cuántas viviendas vacías tiene la Agencia de Vivienda Social actualmente 
 
RESPUESTA: 
 
En contestación a la pregunta, se informa que el número total de viviendas vacías en proceso de 
adjudicación, reparación, contratación y entrega es de 906 viviendas. 
 


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


Madrid, 3 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4318/22 R 20517  , Iniciativa de Origen: PCOC   2598/22 R 20517 
 
AUTOR/A: Cristina González Álvarez (GPS) , 
 
ASUNTO: Qué gestiones está llevando a cabo la Agencia de Vivienda Social para dar solución a 
las familias afectadas por la venta de las viviendas del antiguo IVIMA 
 
RESPUESTA: 
En contestación a la pregunta, se informa que en cumplimiento de lo establecido en el Auto Nº 
96/2021, se ha procedido de la siguiente manera: 
 


1. Si las viviendas se encuentran ocupadas por los inquilinos originarios anteriores a la 
enajenación de las viviendas, se han mantenido los contratos de arrendamiento o con opción 
a compra, en las mismas condiciones que fueron pactadas por el antiguo Instituto de la 
Vivienda de Madrid, ahora Agencia de Vivienda Social. 


2. Si se encuentran ocupadas con inquilinos con un contrato de arrendamiento o con opción a 
compra concertado con Encasa, la Agencia de Vivienda Social se ha subrogado en ellos. 


 
 
 


Madrid, 3 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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